



Communication sur la conférence du 30 janvier 2026

Phares et Balises par les Phares et Balises

L'association Récifs Goëlo (www.recifsgoelo.fr) de Plouézec se montre active sur plusieurs projets en lien avec la mer . Elle poursuit son programme d'observation de la biodiversité sur les récifs artificiels immergés à Port Lazo. Elle s'intéresse également à la vie et à la culture maritime de notre littoral et organise des conférences plusieurs fois par an à Plouézec. Les thèmes au programme de cette année 2026 où la mer reste l'épicentre de nos conférences seront marqués par de nouvelles caractéristiques : une emprise plus locale, un format plus interactif et en compagnie d'acteurs de terrain.

Le vendredi 30 janvier 2026 à 17H30 à l'Ostrea, la première de ces conférences est intitulée :

« Les Phares et Balises par les Phares et Balises »

Ce thème déjà abordé par notre association en 2023 privilégiait une approche plus historique . Notre prochaine conférence sera animée par Gérard Raoul , ancien agent des P&B et en présence d'anciens gardiens de phare. L'exposé et les échanges porteront donc le regard à l'intérieur de ce service public, essentiel à la navigation dans les meilleures conditions de sécurité. De fait, nos côtes sont particulièrement garnies de ces sentinelles des mers et leur entretien nécessite une organisation et l'intervention de différents métiers.

L'affiche d'invitation porte une œuvre réalisée par un gardien de phare et présente le phare des Triagoz. En attendant de vous y retrouver, préparez donc vos questions et nous tenterons d'y répondre ensemble.